



CONGRESO. El Vice-Presidente de la República, doctor Julio E. Astacio, inauguró ayer en la mañana el IV Congreso Latinoamericano de Optometría y Óptica, el cual se celebra en el Hotel Sheraton. Además se realiza una exposición simbólica de productos ópticos. Asisten delegados de doce países.

Vega Gómez Supone hay Maniobra Contra Consejo

El Dr. Francisco Vega Gómez, Decano de Derecho, dijo ayer a los reporteros que tiene la impresión de que él, el Rector Ing. Enrique Jovel y el Dr. Ovidio Villatoro, Secretario General de la Universidad, han sido víctimas de una maniobra, con el fin de desprestigiarlos moralmente.

El Dr. Vega Gómez habló ayer a los reporteros, a quienes convocó en la Policlínica Salvadoreña, donde se encuentra restableciéndose de afecciones producidas a raíz de la acusación de que ha sido víctima, según lo reveló.

El Decano dijo que le ha extrañado la forma de cómo lo involucraron en un hecho sangriento y en forma principal en la muerte del Dr. Carlos Alberto

Rodríguez, de quien se consideraba su amigo, según afirmó.

Preguntado si a raíz de las acusaciones de que ha sido objeto se retirará del decanato de Derecho de la Universidad, el Dr. Vega Gómez respondió que el caso tendrán que analizarlo con los otros funcionarios involucrados, a fin de tomar una resolución conjunta, que demuestre la inocencia de los tres involucrados.

El Dr. Vega Gómez también dijo que el viernes, cuando fue llevado al Juzgado 60, de lo Penal, bien hubiera querido hablar con los periodistas, pero desgraciadamente se encontraba —dijo— "deshecho de los nervios" por las 24 horas que estuvo detenido en la Policía. El abogado

también dijo que amigos suyos y estudiantes quisieron evitar que le tomaran fotografías, cosa que no fue idea suya, pero que tuvo que aceptarla por el estado anímico en que se hallaba en esa fecha. "Todos ustedes me conocen bien desde cuando desempeñé el cargo de Juez Primero de lo Penal de San Salvador, cargo en el que estuve siete años. El abogado dijo que siempre ha mantenido relaciones con los periodistas y que una de sus

Favor pase a la Pág. 23.

Mañana Entregan Diplomas en Colegio de San Miguel

SAN MIGUEL. Mañana viernes a las nueve de la mañana y en la Catedral Basílica, de esta ciudad, se efectuarán los actos de clausura y entrega de diplomas a ciento cuarenta y tres alumnos de uno y otro sexo, que egresan del Colegio "Superior de Comercio".

PROGRAMA: 1º Ingreso de los graduados a los acuerdos de la

Favor pase a la Pág. 46.

Espérase Baja Cosecha de Café Dice la Asociación

Es segura una baja cosecha de café, situación que tiene preocupados a los agricultores porque viene a echar por el suelo los pronósticos primeros, situación que viene a agravarse con el anuncio del alza en el salario de recolección de cosecha, según afirmación del Presidente de la Asociación Cafetalera.

El Presidente del organismo que agrupa a la totalidad de caficultores de la República, señor Baltasar Ferreiro, explica que "ha causado una gran sorpresa en el gremio cafetalero el aumento autorizado en el salario de

recolección, ya que el precio del café en la actualidad es inferior a como estaba el año pasado cuando se fijaron los salarios de recolección, y estoy seguro de que este aumento salarial colocará a los cafetaleros en una situación económica más desfavorable de lo que se esperaba".

LA BAJA COSECHA DE CAFE

El Presidente Ferreiro de la Cafetalera señala que la deducción relativa a que la cosecha de café

Favor pase a la Pág. 46.

Lic. Suárez Sugiere Educación Integral para los Retardados Mentales

"Retardo mental es la condición o estado del individuo causado por una alteración permanente en el sistema nervioso central, antes de o en la infancia, caracterizado primordialmente por la limitación de la inteligencia en sus aspectos cualitativo y cuantitativo", asevera la Lic. Idalia Suárez, de la Asociación Salvadoreña de Psicología, al ser abordada por EL DIARIO DE HOY.

Agrega que el retardo mental provoca un funcionamiento inte-

lectual por debajo de la media con escasa asimilación de conocimientos escolares, necesidad de tutela y control, así como una inadecuada adaptación ambiental.

Afirma que este conjunto de estados dispares están ligados entre sí por una constante: El déficit intelectual es lo que nos da la pauta para considerar al retardo mental como un problema multidimensional, que presenta

Favor pase a la Pág. 29.

Temporal Suspensión de Clases en Facultad de Derecho de la U

La suspensión temporal de toda actividad docente, acordó la Junta de Profesores de la Facultad de Jurisprudencia y CC. Sociales, ayer.

El acuerdo se tomó con el respaldo de la totalidad de instructores de la escuela. Además, decidieron presentarse a sus labores para estudiar serenamente la actual situación que atraviesa la Universidad de El Salvador para buscar y proponer soluciones adecuadas que tiendan a la normalización de las actividades.

EN BASE A LA LEY

La Junta de Profesores de la Facultad de Derecho, dice haber

actuado conforme la ley, es decir, la Ley Orgánica de la Universidad y sus estatutos, que estatuyen que corresponde a ese organismo conocer sobre todo tipo de problemas docentes, administrativos y técnicos.

La Junta de Profesores se refiere a "los acontecimientos de todos conocidos, que mantienen obstaculizada la Universidad y a esa facultad".

Explica que es evidente la ausencia de los estudiantes a las clases, lo que vuelve nugatoria e inoperante el reinicio de ac-

Favor pase a la Pág. 46.

Lenta Instalación de los Semáforos en la Capital

No hay explicación valedera para irle dando largas a la tarea de colocar un sistema de semáforos adecuado en San Salvador y principales ciudades de la República dado que ya hay ofertas de empresas entendidas y con experiencia en el ramo, dijeron en comentario fuentes extraoficiales.

De acuerdo a informaciones, la empresa Eyssa Mejicana salió ganadora en la licitación respectiva, pero no se puede hacer cargo de la semaforización salvadoreña a raíz de que quebró, explicaron.

HAY ACTA FIRMADA

Por otra parte, hubo una especie de arreglo para que ese trabajo fuese efectuado después de escoger

de entre dos organismos importantes, y así se le dio la tarea a la Crouse Hinds, relataron.

Empero, aquí tampoco caminó el asunto debido a que esta entidad no puede desarrollar el trabajo en su totalidad, y entonces se trata de subsanar ese impedimento acudiendo a otra firma consultora de ésta, la que no puede tampoco aportar por sí sola el equipo, computadoras, semáforos, y demás, sino es comprándolo en otras empresas, revelaron.

DEBE HABER EXPERIENCIA

Como se trata de una obra de responsabilidad gubernamental, es preciso proceder con exigencia en el sentido de que la empresa que

Favor pase a la Pág. 46.

Plan Forestal proyecta el MAG Afirma Aguilera

Las huellas de erosión y otros signos de degradación que presenta uno de los recursos más preciados por el hombre: el suelo, los ha originado el mismo hombre por el mal uso que le ha dado al intervenir con su tradicional laboriosidad a fin de crear la riqueza del país o por un imperativo de subsistencia, declara el ingeniero José Rutilio Aguilera, Ministro de Agricultura.

Lo anterior lo externó en el Seminario de Desarrollo Forestal al referirse a la situación que vive el país en cuanto a sus recursos na-

turales, determinada por la estrechez territorial y una creciente población que constantemente presiona sobre tales recursos. Cualquier visitante —comentó— que llega al Salvador e ingresa por la vía aérea puede darse cuenta de la variedad del paisaje salvadoreño y de la acción que la mano del hombre ejerce sobre esta geografía. No cabe duda —añadió— q' no hay lugar donde el salvadoreño no intervenga con su tradicional laboriosidad. Esta

Favor pase a la Pág. 23.



INAUGURA UNIDAD. (Santa Ana). Don Carlos Giammattei, hizo el corte de la cinta simbólica al inaugurar la Unidad de Pediatría "Carlos Giammattei"-Mabel Taylor Giammattei, instalada en Clínica de Emergencia Occidental, S.A. (CLIMESA), el Dr. Jorge Alberto Alarcón Lemus, uno de los pediatras que atenderán en esa unidad, cuyo costo fue de doscientos mil colones. (Foto W. Martínez h.).